



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Estudiante del Metodista obtuvo el 800

UCR galardona a once mejores promedios de admisión 2013

23 NOV 2012 Vida UCR



Carlos Daniel Díaz Marín recibe del rector Henning Jensen el premio por obtener la nota máxima en la prueba de admisión 2013. Los acompaña la vicerrectora de Vida Estudiantil, Mag. Ruth De la Asunción (foto Rafael León).

Muy emocionado y sorprendido por haber obtenido la máxima nota de admisión a la Universidad de Costa Rica en el 2013, **Carlos Daniel Díaz Marín, del Colegio Metodista**, atribuyó este triunfo “al colegio, a mis papás, a Dios, a mi trabajo y al de mis amigos”.

Este joven, quien compartió con diez estudiantes más el homenaje que les ofreció las autoridades de la UCR a los once mejores promedios de admisión 2013, **tiene proyectado cursar la carrera de Ingeniería Mecánica** en esta Institución, aunque confesó que “aún no

estoy el cien por ciento decidido, pues el Instituto Tecnológico ofrece una carrera similar que también me llama mucho la atención”.

En su tiempo libre a Carlos Daniel le gusta leer y ver televisión. Él es hijo de Carlos Eduardo Díaz y María Gabriela Marín y tiene un hermano mayor José, residentes en Zapote.



El segundo mejor promedio Daniel Eduardo Berrocal Campos es felicitado por el Dr. Henning Jensen. Junto a ellos la Mag. Ruth De la Asunción (foto Rafael León).

Este acto de premiación se llevó a cabo el viernes 23 de noviembre y contó con la presencia del rector, Dr. Henning Jensen Pennington; la vicerrectora de Vida Estudiantil, Mag. Ruth De la Asunción Romero, miembros del Consejo Universitario, directores y orientadores de los colegios respectivos y padres de familia de los estudiantes galardonados.

En cuanto al segundo mejor promedio, con una nota de 799.78, lo obtuvo el estudiante **Daniel Eduardo Berrocal Campos, del Colegio Claretiano**, quien manifestó que para él este reconocimiento es más que todo una motivación para seguir adelante y ser mejor, ya que en la vida siempre hay un paso más que dar.

Su intención es estudiar la carrera de Ingeniería Eléctrica en la UCR, pues siempre le ha llamado la atención trabajar con circuitos y este tipo de mecanismos.



Con una nota de 794.20 María Laura Mirabelli Jiménez, tercer mejor promedio, muestra su alegría al ser galardonada por el Rector de la UCR (foto Rafael León).

---

Daniel Eduardo atribuye su éxito en los estudios básicamente a Dios: “No puedo tribuírselo a nadie más sinceramente, pues es Él quien me da las oportunidades y yo las aprovecho”. En segundo lugar a sus padres y a su familia, que siempre lo están apoyando y motivando a seguir adelante.

Es el hijo menor de Carlos Eduardo Berrocal y María Elena Campos y tiene dos hermanos Carlos Andrés y Adrián, quienes residen en Heredia. A él le gusta jugar fútbol donde se desempeña como portero, aunque es muy sincero al expresar que “no soy muy bueno”.

Por su parte, la tercera mejor nota, con un 794.20, fue para **María Laura Mirabelli Jiménez, del Colegio Valle Azul** de Escazú, quien confiesa que fue una sorpresa muy grande el ocupar este puesto, ya que no esperaba una nota tan alta, lo cual es un honor y una alegría.



María Eugenia Chaves, María Laura Mirabelli, Daniel Eduardo Berrocal y Romario Salas, cuatro de las y los jóvenes mejores promedios de admisión 2013 (foto Laura Rodríguez).

Al respecto señala que el Colegio les ayudó mucho para ello, pues los preparó para esta prueba y los llevó de la mano. También piensa que el éxito depende del esfuerzo que se haga y de estar muy tranquilo el día del examen.

A ella le encantaría estudiar diseño pictórico e historia del arte, porque desde niña le ha gustado la pintura. Sin embargo también podría estudiar Ingeniería Industrial, ya que se siente muy atraída por la Matemática.

María Laura es hija de Ileana Jiménez y Victorio Mirabelli y tiene dos hermanas menores, de 15 y 13 años, Valeria y Paula. Sus pasatiempos favoritos son pintar, leer y estudiar el piano.



Las y los estudiantes homenajeados muestran su certificado de reconocimiento. Los acompañan la vicerrectora de Vida Estudiantil, Mag. Ruth De la Asunción y el rector, Dr. Henning Jensen (foto Laura Rodríguez).

A estos tres estudiantes galardonados se suman otras cuatro mujeres e igual número de hombres (ver listado aparte), quienes recibieron de parte Dr. Henning Jensen y la Mag. Ruth De la Asunción, un certificado de reconocimiento, la colección completa de libros del ex rector Claudio Gutiérrez Carranza, una llave maya y un lapicero con puntero laser.

De acuerdo con datos suministrados por la Oficina de Registro e Información de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, este año se inscribieron para hacer la **Prueba de Aptitud Académica** 40 796 personas, de las cuales **la realizaron 34 322**. De ellas 20 594 resultaron elegibles, es decir, obtuvieron un promedio de admisión mayor o igual a 442,00, en tanto que 13 728 tuvieron un promedio menor.

## Porvenir personal está relacionado con el colectivo

Según dijo el Rector Henning Jensen, “como ya es tradición, cuando se hacen públicas las calificaciones del examen de admisión a la Universidad, se realiza un homenaje a quienes obtuvieron los mejores resultados. **Premiar los ejemplos de excelencia académica es una forma de estimular también la excelencia de nuestra comunidad en otros ámbitos**”.



La emoción invade a Carlos Daniel Díaz, mejor promedio de admisión 2013, quien se funde en un solo abrazo con su padre Carlos Eduardo (foto Laura Rodríguez).

Agregó que “la Universidad de Costa Rica espera que, más allá de las calificaciones, la excelencia académica se manifieste en la defensa ciudadana del derecho a la educación; a la igualdad de oportunidades sin discriminación; a la libre expresión de ideas y creencias, que garanticen el diálogo; al respeto de las diferencias culturales y la coexistencia de distintas visiones del mundo y modos de vida”.

También señaló que, **“convertirse en bachilleres de enseñanza media y, aún más, en estudiantes universitarios, por sí solo, es privilegio de una minoría.** Muchos son quienes aspiran a ingresar a la Universidad, pero no todos lo consiguen. Completar una carrera universitaria es un logro reservado a un pequeño porcentaje de la población”.

En este sentido indicó que, “aproximadamente, solo el 6,7% de la población mundial posee un título de Educación Superior. **En Costa Rica, solo cerca del 10% de la población elegible se gradúa de la universidad.** Por esta razón, es importante recordar que **todo privilegio debe estar acompañado de responsabilidades** para con la sociedad que lo hace posible, en especial hacia aquellos sectores desfavorecidos, cuyos problemas e intereses, por lo general, son invisibilizados”.

“Si bien el reconocimiento que hoy se hace corresponde a éxitos individuales, sabemos que la vida humana es una historia que no se escribe en soledad, el porvenir personal están siempre relacionado con el colectivo. Por ello, para alcanzar nuestras metas personales, debemos actuar con solidaridad ante las metas y necesidades ajenas. Esta es una de las enseñanzas clave del humanismo: nuestra calidad de vida y autorrealización están conectadas con las de los demás”, recalcó el Dr. Henning Jensen Pennington.

<b>Nombre del estudiante</b>	<b>Colegio</b>	<b>Nota de admisión</b>
Carlos Daniel Díaz Marín	Colegio Metodista	800.00
Daniel Eduardo Berrocal Campos	Colegio Claretiano	799.78
María Laura Mirabelli Jiménez	Colegio Valle Azul	794.20
Daniela Santamaría Muñoz	Colegio Internacional S.E.K de Costa Rica	790.61
Romario Salas Cerdas	Atlantic College (Limón) egresado	790.43
Alonso Achío Guillén	Colegio Victoria	789.98
Monserrat Cordero Aguilar	Colegio Calasanz	786.97
Jorge Alberto Arroyo Esquivel	Centro Educativo San Miguel Arcángel	786.88
Mariana Eugenia Chaves Espinoza	Colegio Las Américas	785.82
Arlin Sharay Vargas Siles	Colegio Calasanz	785.52
David Santiago Elizondo Garro	Colegio Científico Costarricense de Pérez Zeledón	785.10

[María Eugenia Fonseca Calvo](#)  
**Periodista Oficina de Divulgación e Información**  
[maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr](mailto:maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [prueba de admision 2013](#), [carlos daniel diaz marin](#), [mag](#), [ruth de la asuncion romero](#), [dr](#), [henning jensen pennington](#), [vicerrectoria de vida estudiantil](#), [oficina de registro e informacion](#).